



EL HADA

GRADO CUARTO

Esta es la historia de un hadita chica y de un ogro grandote, que se encontraron una mañana en un bosque florido.

El hada, a decir verdad, no se consideraba tan chica: tenía casi seis años.

El ogro, para qué engañarnos, no era tan grandote: con sus botas de ogro llegaba apenas a medir 1'20m. Pero los dos cumplían a la perfección con los requisitos: ella –adorable– tenía largos cabellos rubios; a su paso dejaba flotando una estela de brillo y no faltaba en su mano la indispensable varita mágica, con la que hacía hechizos y contra hechizos. Él –como era de esperarse–, tenía el ceño siempre fruncido, y eso lo ayudaba notablemente a provocar temor en todos los habitantes del bosque.

2.- Escribe qué es cada cosa

a. párrafo:

b. Oración:

c. Palabras:

3.- Haz una caricatura de una persona que conozcas

5.-Realiza el dibujo de acuerdo al texto